



## SALUDA DEL ALCALDE

Un año más nos disponemos a celebrar nuestras entrañables fiestas del Cristo del Olvido y en esta ocasión si cabe, con más ganas que nunca, después de dos años de continuo castigo por la pandemia por COVID-19, que nos ha obligado a restringir muchas actividades sociales.

Somos conscientes de la necesidad que todos tenemos de diversión. Por eso este Año la comisión de festejos ha redoblado su esfuerzo, elaborando un programa más completo y acorde con la tradición de nuestro pueblo y a través de un nutrido grupo de colaboradores, hemos recuperado la celebración de un extraordinario festejo taurino que tradicionalmente gozó de una inmensa popularidad en nuestro querido Parrillas.

Por todo ello, este año más que nunca pido vuestra generosidad con la comisión de festejos. Si queremos mantener nuestras fiestas, no tenemos más remedio que colaborar económicamente para sufragar los gastos

Ahora toca divertirse y gozar, pero siempre desde el respeto a los demás. Demostremos una vez más que Parrillas es un pueblo acogedor. Disfrutemos de amigos, familiares y de cuantos se acercan estos días a compartir la alegría con nosotros.

Y por último invitaros a participar también de los actos religiosos en honor a Nuestro Cristo del Olvido, defensor y abogado nuestro, que vela por todos los parrillanos y es el motivo central de estas celebraciones. Pidámosle que nos proteja y que acoja a los que nos han dejado.

En Parrillas, a 3 de agosto de 2022.

El Alcalde.

Fdo. Julián Lozano Gómez.